



J'ai vu la paix sur une civière, le visage blanchi de poussière.
J'ai vu du sang sur la colombe, perdue, et perçu des "Je t'aime" sous les bombes.
Perdu dans des fosses communes, la raison ne trouve plus de tribune,
Le soleil s'est enfoui sous Gaza, la lune s'est blotti dans ses bras,

L'ÉDIT

Un jeune 1er Ministre au service de vieilles recettes ...

Un nouveau Premier Ministre et un nouveau gouvernement qui remplace le gouvernement Élisabeth Borne qui a massacré les conquits sociaux à coups de 49,3 avec ses différentes réformes et un Macron qui montre qu'il était « prêt à toutes les alliances possibles », y compris avec le Rassemblement National, pour imposer ses mesures régressives »

La composition du nouveau gouvernement qui exclut des ministères de plein exercice toutes les priorités de français, est quelque chose d'inquiétant et de grave. Y plus de ministre de la Santé de l'Éducation, du Travail, de l'Industrie, du Logement, plus de ministre de la Transition environnementale... et malheureusement rien pour les Retraités alors que le Grand Âge sera un des problèmes à résoudre dans les années à venir !

Mais il reste les graines semées au printemps 2023 et cette soif de justice sociale que les différents 49,3 a fait resurgir !
Ceux qui vivent ce sont ceux qui luttent :

Moins 0,57€

Cinquante sept centimes de moins ! Et La Provence titre : "Consommation: le prix du chariot-type baisse enfin en janvier..." Pour rappel ce chariot qui coûte aujourd'hui 95,23 € coûtait à l'hiver 2022, 76.92 € soit +18.31 € d'augmentation Nous prendrait on pas pour des cons ?

Mais il n'y a pas d'argent magique...

Le ministère français des Armées va faire l'acquisition de 42 avions de combat Rafale, représentant plus de 5 milliards d'euros

Le repas à 1€ pour tous les étudiants coûterait 60 millions d'euros/an.
Soit 84 fois moins.

POUR OBTENIR

MARDI 06 FÉVRIER - 11h00

PORTE d'AIX

LA GRATUITÉ

DEVANT HÔTEL de RÉGION

MARSEILLE

La gratuité pour les usagers
dans les transports en commun, c'est :

- ✓ DU POUVOIR D'ACHAT POUR LES FAMILLES,
- ✓ LA DIMINUTION DES DÉPENSES DE SANTÉ LIÉES À LA POLLUTION ET AU STRESS...
- ✓ LA LIBERTÉ DE CIRCULER,
- ✓ L'AUTONOMIE DES JEUNES ET DES PERSONNES ÂGÉES,
- ✓ LE RESPECT MUTUEL, LA SÉRÉNITÉ, LA CONVIVIALITÉ DANS LES TRANSPORTS,
- ✓ L'AUGMENTATION DE L'UTILISATION DES TRANSPORTS EN COMMUN, FLUIDIFIÉ LA CIRCULATION, ET RÉDUIT LES RISQUES D'ACCIDENTS...



LA

Pour améliorer le contacts avec nos adhérents....

Suite à la réunion du Bureau Retraité-e-s Poste 13 de ce mardi 11 janvier, nous avons le plaisir de porter à votre connaissance le calendrier prévisionnel des Réunions et Assemblée Mensuelles de notre Section Retraité-e-s Poste 13.

Voici les prochaines réunions de janvier à juillet 2024

Commission Exécutive de USR 13

Mardi 16 Janvier élargie
Mardi 13 Février
Mardi 12 Mars
Mardi 16 Avril
Mardi 14 Mai
Mardi 11 juin

Bureau le Matin

Mardi 23 Janvier
Mardi 27 Février
Mardi 19 Mars
Mardi 23 Avril
Mardi 21 Mai
Mardi 18 juin

Réunion Section Retraité-e-s Poste

Mardi 23 Janvier
Mardi 27 Février
Mardi 19 Mars
Mardi 23 Avril
Mardi 21 Mai
Mardi 18 juin

Les CE (Commission Exécutive) de USR sont réservées aux membres élus (Bertholaz-Marti- et aux cooptés) certaines sont élargis aux sections syndicales et vous en seriez informés à l'avance.

Comme pour les CE, certains Bureaux du mardi matin pourront être élargis.

Réunion de syndiqué-e-s ou Assemblée Mensuelle le Mardi après-midi à 14h00, là aussi certaines réunions seront décentralisées sur le département.

R À Rafah, aux portes de l'Égypte, un million de Palestiniens campent
A jusque sur la plage, prisonniers de cette bande de Gaza où ils survivent
F avec leurs familles, enfants et personnes âgées.
A La bande de Gaza était avant la guerre une prison à ciel ouvert
H Rafah en est désormais la dernière cellule !

Annonce FSM sur la réclamation de l'Afrique du Sud contre Israël



La Fédération syndicale mondiale se félicite de la plainte de l'Afrique du Sud devant la Cour internationale de Justice contre le génocide d'Israël en Palestine.

Malgré les appels continus en faveur d'un cessez-le-feu et de la fin des crimes commis par l'État meurtrier d'Israël, le génocide continue de se dérouler et a jusqu'à présent coûté la vie à plus de 20 000 Palestiniens, dont la majorité sont des civils et des enfants.

Malgré le fait que nous ne nous faisons aucune illusion sur le fait que toute décision de la Cour internationale de Justice mettra fin aux actions meurtrières d'Israël et au soutien qu'il reçoit des puissances impérialistes, l'initiative sud-africaine est un acte courageux qui met une fois de plus en évidence la nécessité d'un fin immédiate du bain de sang.

Ça s'est passé le 23 janvier ... et c'était l'AG statutaire annuelle 2024

Quelques absents qui ont raté ce moment fraternel de retrouvailles. Non pour être honnête je devrais dire que les présents ont largement débattus de l'actualité sociale, économique et politique du moment. Des nombreux conflits de par le monde mais surtout la Palestine et l'Ukraine qui font craindre une extension généralisée, les têtes restent lucides sur les risques et affirment que la Paix reste la seule solution envisageable pour les militants CGT que nous sommes.

LA PAIX et le Cessez le Feu total pour ouvrir, partout, le dialogue.

Les conséquences économiques des politiques austéritaires (et autoritaires- du Gouvernement) nous obligent dans le futur à une prise en compte plus radicale des revendications portées par notre plateforme revendicative : Mutuelle, Portail Malin, Avantages "sucrés" de la Banque Postale, gratuité des transports publics...

Un rappel de la manifestation du 6 février pour la gratuite des transports(Voir page 1) Enfin décision a été prise d'aller au plus près de nos syndiqués en organisant la prochaine Réunion Mensuelle avec l'UL d'Aix * et pour cela nous allons aller contacter les retraités FAPT Postée d'Aix et ses 48 communes d'arrondissement (Puyricard, les Miles, Belcodène, Jas de Bouffant , , , , jusqu' à Gardanne), Vous serez invités par courrier spécial.

* Réunion le mardi 27 février à 14h00 à l'UL CGT d'Aix (des informations concernant les déplacements vous seront données ultérieurement)



*Il n'y aura jamais de gomme magique
pour effacer nos années ténébres,
mais il y aura toujours une plume
pour écrire notre futur.*

Le vide sidéral se rapproche et toujours cet assourdissant silence qui répond à l'écho de nos sollicitations. « Pourquoi ce silence-radio une fois arrivé à la retraite ? ». Nous essayons bien de trouver des solutions (réunions fixées à 14H, décentralisation dans d'autres UL...) mais les explications c'est Vous !

Réponse à l'adresse Courriel retraites.cgtposte13@gmail.com

Retraités CGT FAPT Poste13 (Post Hier) 55 av de La Rose La Bruette 13013 Marseille



Nos camarades énergéticiens dénoncent cette nouvelle augmentation insupportable de l'électricité au 1er février de part la décision gouvernementale de réintroduire la TICFE (Taxe Intérieure sur la Consommation Finale d'Électricité - anciennement Contribution au Service Public de l'Énergie) qui doit financer la péréquation tarifaire ainsi que le chèque énergie sur l'électricité.

Au 1^{er} février 2024, le prix moyen de l'électricité va donc passer de 0,227€/kWh à environ 0,25€/kWh TTC hors abonnement, soit d+8€/mois soit environ +216 €/an sur la facture ! Elle s'addition-

nera aux insoutenables +25 % en 2023 et au +4 % en 2022, alors que d'autres solutions sont possibles. La FNME-CGT s'oppose à cette nouvelle augmentation qui creuse les inégalités tout en rappelant que,

**le juste prix de l'électricité c'est 0,1748 €/kWh TTC,
abonnement inclus pour tous !**



NOTRE FEUILLETON

L'ENVIRONNEMENT

Article 2 : La voiture électrique

Réécoutons les avertissements de Carlos Tavares, le patron de PSA, prononcés lors du mondial de l'automobile de Francfort en Septembre 2017, à propos des effets néfastes de l'électromobilité sur l'environnement : « Si on nous donne instruction de faire des véhicules électriques, il faut aussi que les administrations et les autorités assument la responsabilité scientifique. Parce que je ne voudrais pas que dans trente ans on ait découvert les uns ou les autres quelque chose qui n'est pas aussi beau que ça en a l'air sur le recyclage des batteries, l'utilisation des matières rares de la planète ou sur les émissions électromagnétiques de la batterie en situation de recharge ».

Ça a le mérite d'être clair. Mais cette envolée de Carlos Tavares lui a permis d'obtenir de fortes aides publiques financières et là plus rien à redire. Aides financières lui permettant d'externaliser la production PSA hors de France et des massives suppressions d'emplois en France.

Renault a le même langage et les mêmes exigences auprès de l'État et les aides publiques reçues vont être investies en Chine et en Slovaquie.

L'usine Renault de Flins voit ses effectifs passés de 4000 à 2400 avec l'arrêt de la production de la Zoé et la Twingo à moins de 20000 euros sera fabriquée en Slovaquie.

Mais pas seulement, toutes les PMI sous-traitantes de l'industrie automobiles ferment : fonderie de St Claude (Jura), la Sam à Decazeville (Aveyron), GM&S à la Souterraine (Creuse) créant ainsi des déserts industriels dans des régions déjà en difficulté.. Quant à la SNCF et le fret ferroviaire pas d'argent public. Elle n'est pas belle la vie des financiers ? Il serait temps que nous prenions conscience de l'utilisation de nos impôts.

Après le « Dieselgate », un « Électrigate » ?

La motorisation « propre » a un côté obscur : les batteries, l'exploitation des terres rares, les mines de cuivre, de nickel ou de cobalt.

A SUIVRE....

Prochaine réunion des Retraités-es



MARDI 27 FEVRIER 2024

14H00 UL CGT AIX

4 Bd Jean Jaurès 13100 Aix en Provence